

# *Cuba, de fiesta por el nuevo año, refuerza medidas sanitarias para evitar propagación de la covid*

---

Image not found or type unknown



**Cuba celebra fiestas nuevo año reforzando medidas contra covid.**

La Habana, 25 dic (RHC) Cuba celebra desde hoy las fiestas de fin de año con un llamado a reforzar las medidas higiénico-sanitarias contra la Covid-19 ante el escenario epidemiológico más complejo desde el inicio de la pandemia.

Científicos, especialistas y autoridades del país insisten en la responsabilidad individual para frenar el repunte de personas positivas al SARS-CoV-2 debido en gran medida a la cantidad de casos importados.

El ministerio de Salud Pública informó sobre 217 nuevos infectados con Covid-19 entre 13 mil 138 muestras estudiadas en las últimas 24 horas, cifras récord para un día desde el primer confirmado en la isla hace nueve meses.

De acuerdo con la fuente oficial, el país mantiene mil 194 casos activos y 718 sospechosos.

Según el decano de la Facultad de Matemáticas y Computación de la Universidad de La Habana, Raúl Guinovart, existen las condiciones para que se mantenga una tendencia al alza en próximos días debido a la llegada al país de más visitantes.

En opinión del experto, es preciso asumir una nueva normalidad a la hora de tratar con las personas que arriban de otras naciones, respetar las medidas higiénicas y la cuarentena establecida.

Cuba comenzará a exigir en enero de 2021 una prueba de PCR negativa para Covid-19 a los viajeros provenientes del extranjero, realizada por un laboratorio certificado en el país de origen.

La indicación divulgada en el sitio oficial de la cancillería refiere que ese examen deberá realizarse en un período de 72 horas antes del arribo a territorio cubano.

Se mantienen el resto de los protocolos sanitarios en frontera, entre los que destaca la realización de pruebas PCR y seguimiento al 100 por ciento de los viajeros internacionales.

La Corporación de la Aviación Cubana S.A. reforzó la víspera las medidas higiénico-sanitarias e instó a la población a reducir las visitas a las terminales aéreas.

Las autoridades aeroportuarias solicitaron 'que solo asista una persona a recibir pasajeros y que durante la espera, en las afueras de las terminales, mantengan el distanciamiento social y, una vez en el hogar, cumplan las medidas sanitarias'.

El occidente del país presenta la situación más crítica con La Habana, Artemisa y Mayabeque entre las provincias con mayor número de casos en los últimos días.

Recientemente el presidente Miguel Díaz-Canel analizó con expertos de la nación caribeña este complejo escenario y recibió una actualización sobre el avance de los cuatro candidatos vacunales de la isla (Soberana 01, Soberana 02, Mambisa y Abdala).

El jefe de Estado catalogó como 'buenas noticias' las informaciones ofrecidas en ese encuentro en el cual se aseguró que Soberana 02 es el proyecto más adelantado.

Díaz-Canel indicó extender el uso del antiviral nacional Nasaferón a otros grupos vulnerables luego del impacto positivo de su aplicación en personal de la salud en la línea roja y en hogares de ancianos.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/243024-cuba-de-fiesta-por-el-nuevo-ano-refuerza-medidas-sanitarias-para-evitar-propagacion-de-la-covid>



**Radio Habana Cuba**